



Medicina de Familia. SEMERGEN



<https://www.elsevier.es/semergen>

210/1 - Implementación de la receta electrónica en un centro de salud

A. Piñana López^a, C. Alonso García^a, J.E. Caballero Martínez^a, M.D. Navarro Miralles^b, L. Tomás Ortiz^b y S. López Zacarez^b

^aMédico de Familia. Centro de Salud Cartagena-Oeste. Servicio Murciano de Salud. Murcia. ^bMédico Residente de 1^{er} año de Medicina Familiar y Comunitaria. Centro de Salud Cartagena-Oeste. Murcia.

Resumen

Objetivos: Tras la puesta en marcha en nuestro centro de salud de la receta electrónica a 12 meses de la misma, nos planteamos conocer si nuestros pacientes la conocen la usa y su grado de satisfacción.

Metodología: Procedimos de manera aleatoria, durante una semana, a preguntar a los usuarios que se encontraban en el centro de salud fuera de las consultas “si conocían la receta electrónica” “si utilizaban la receta electrónica” y nos puntuaran del 1 al 5 su grado de satisfacción con la receta electrónica. Además anotábamos el género del usuario al llenar nuestro cuestionario.

Resultados: Del total de usuarios encuestados, el 47% eran mujeres y 53% hombres, el 41% reconocían que no conocían la receta electrónica mientras que solo el 42% de los encuestados reconocían que usaban la receta electrónica. No obstante, el 53% de los encuestados reconocían una mejora con la receta electrónica, esto es puntuaban entre 4 y 5 el cuestionario sobre su grado de satisfacción.

Conclusiones: La receta electrónica lleva una implantación aún lenta pues sólo un poco más de la mitad de los pacientes encuestados conocen la receta electrónica. Es de destacar que al menos la mitad de los encuestados reconocen la mejora con la receta electrónica. Está en la mano de los profesionales su mayor uso y difusión de la misma. Esta lenta implantación al año de su inicio debe de ser considerada para una más rápida expansión de la misma.